

子どもたちをよりよく育てていくために
保護者と学校と地域が同じ方向を向いていないと、子どもたちも進むべき方向を見失ってしまいます。最初は、ほんの小さなボタンの掛け違いだったものが、時間の経過とともに大きな亀裂にならないよう、疑問に思ったことは学校まで相談ください。よろしくお祈いします。

家庭と学校ががっちり手を繋ぐ2年目に

個別面談へのご協力 ありがとうございます

先週5日(金)から6日間の日程での個別懇談へのご協力ありがとうございました。

各担任は、事前に子どもたち一人一人との教育相談を行った上で、保護者の皆様との面談に臨みました。約15分間という短い時間でしたが、学校でのお子さんのよさや今後の課題、また家では見せない学校での様子等について新しい情報はあったでしょうか。

お子さんの学校でのよさやがんばっていること等については、ぜひ夕食の時間等に家族のみんながいるところで褒めてあげてください。まずは褒めることが、お子さんの自己肯定感を高め、今できていること以外のことももっとがんばろうという意欲に繋がります。



課題については、解決のための具体的な目標を設定しましょう。少しがんばればできそうな目標だと達成可能です。また、小学生ですからガンバレと言っても一人ではなかなかできません。最初は、家族と一緒にやってみる→できたら褒める→徐々に一人でやらせる→できたらもっと褒めることで自立心が育ちます。まずは一緒にやってみることが大切です。



夏休みまで残り4日、1学期のまとめの日々です。ご家庭での早寝・早起き・朝ごはんを中心とした「学びと成長の土台づくり」を夏休みも含め、今後ともよろしくお祈いします。



保護者の皆様との情報共有 その1

面談期間中にPTA会長さんから、三役会で話題になった点について、学校での対応・方針等を確認したいというお話がありました。紙面をお借りして保護者の皆様全員と共有したいと思います。

〇 プール使用時の日焼け止めについて

プールでの日焼け止めについては、水質悪化の問題で、市民プール等では使用禁止となっているようですが、本校での使用についての規定はありません。

日焼けが心配なお子さんには、長袖の水着を着せていただければ安心だと思います。顔の日焼けが心配な場合は、日焼け止めを使用しても構いません。ただし、香りが強い物やスプレータイプを学校で使うと、周囲の友だちに不快な思いをさせてしまったりするかもしれません。どうしても日焼け止めが必要な場合は、無香料のものを使わせてください。



〇 冷水機について

本校の冷水機は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、4年以上稼働停止中です。設置は3階がH17年度、2階がH27年度、1階がH30年度で、古い物は20年経過しています。内部の配管のさびやカビ、給排水の状況、機器の機能点検等を専門業者に確認してもらう予定です。その上で、学校薬剤師さんの水質検査結果に異常がなければ使用可能と考えています。

ただ、老朽化等での新機種との入替には、本体価格だけでも一台あたり15~16万円、また衛生管理のためにはこまめなメンテナンスが必要なことから、維持費も発生します。

残念ながら、学校・市に使える予算はありません。PTA会費からの支出に頼るしかない現状です。

